

CAPSULAS

Comenzamos el nuevo curso con la oferta de un nuevo proyecto: "Las Cápsulas", dirigido a las familias de niñas y niños con hemofilia u otras coagulopatías.

Os invitamos a tres sesiones monotemáticas sobre diferentes temas, que han sido diseñadas teniendo en cuenta algunas demandas y preocupaciones que algunos de vosotros nos habéis hecho llegar sobre temas relacionados con la crianza y cuidados de vuestras hijas e hijos.

La primera sesión estará dedicada al uso que cada persona hace de las pantallas y la relación con ellas en el día a día.

CÁPSULA 1: PANTALLAS

Esta actividad se realizará en formato grupal presencial. Se realizarán dos grupos ese día, uno dirigido a padres y madres y otro dirigido a preadolescentes y adolescentes.

Día: Lunes 18 de noviembre

Hora: 18'30 a 19'30

Lugar: Sede de la ACH

¿Qué función cumple para cada uno la relación con las pantallas en sus diferentes formatos (móvil, ordenador, etc.)?

¿Cómo valorar opciones al encontrarnos frente a situaciones nuevas?

¿Queréis saber algo más?

Os esperamos,

Anna Sedano
Patricia Cabré
Verónica Cerutti
Servei de Psicologia

Con la colaboración de: